
!!!

PARTITIVE!
SOME/ANY/Nothing!
(you cannot count - 

liquids)!!
du + MS (consonant)!

de la + FS (consonant)!
de l’ + S (vowel/h)!

des + P!
du vinaigre!
de la soupe!

de l’eau!
des épinards

DES VS DE/D’!!
de/d’ + BANGS adj. + plural noun!!

des filles intelligentes!
de belles filles

DEFINITE!
THE/DEFAULT!!

L’ + MS or FS (vowel or h)!
Le + MS (consonant)!
La + FS (consonant)!

Les + P!
Le garçon!

La fille!
L’ami!

Les amies!

INDEFINITE!
A/AN/nothing(P)!!

un + MS!
une + FS!
des + P!
un ami!

une amie!
des amis!
des amies!

LIKES/DISLIKES!!
aimer!

adorer            + le, la, l’!
préférer           les !
détester !!

J’aime la 
pizza.

POSSESSION 
WITH DE!!

Paul’s friend!
= The friend of Paul!

= L’ami de Paul

LES 
VS DES!

Put sentence in singular 
a = des 

les = default !
I have friends. 

S. I have a friend. 
P. J’ai des amis. 

INDEFINITE/PARTITIVE 
+ NEGATION!

PAS DE/D’ + S/P!!
Je voudrais une pizza. 
Je voudrais de la pizza. 

Je ne voudrais pas de pizza. 

EXCEPTIONS!!
un frère!

une soeur!
etc.!

QUANTITY 

EXPRESSIONS + DE/D’ 
+ S/P!!

beaucoup       !
(un) peu  !

trop                   !
250 gr          !

un verre!
une bouteille!

…!
peu d’argent

 ARTICLES

Attention!
des instead of de in 

the plural with:!!
bien des!

la moitié des!
la plupart des!!

La plupart des gens

No articles with quelques 
(some with countable) and 

plusieurs (several)!!
On utilise plusieurs langues.!
Ils ont quelques incertitudes.!


